



Mi Nombre: _____

Fecha: _____

Seminario – Nivel 1 – La Familia

Sesión 5 – La Bendición de Dios sobre la Familia¹

Texto Clave: *“Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas las cosas y que tengas salud, así como prospera tu alma.” 3ª Juan 2*

Introducción

¿Qué significa la palabra “bendición” para ti?

¿Y la palabra “maldición”?

¿Cómo valorarías tu vida? ¿Está marcada más por la bendición o la maldición?

A. El Matrimonio es una bendición

El propósito de Dios para el matrimonio es proporcionar **felicidad** a la familia. Adán permaneció solo por un tiempo pero, después de la creación de Eva, vino la **bendición** del Señor sobre la pareja.

Dios amó tanto a la primera pareja como un **padre** ama a su único hijo. Les proporcionó todas las cosas para que ellos pudieran disfrutar de las bendiciones divinas.

Algunas de estas bendiciones fueron las siguientes:

- Adán y Eva fueron la **imagen** de Dios:

²⁶Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra, y en todo animal que se arrastra sobre la tierra.

²⁷Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.

²⁸Los bendijo Dios, y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra, y sojuzgadla, y señoread en los peces del mar, en las aves de los cielos, y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra.

²⁹Después dijo Dios: He aquí que os he dado toda planta que da semilla, que está sobre toda la tierra, y todo árbol en que hay fruto y que da semilla; os serán para comer.

³⁰Y a toda bestia de la tierra, y a todas las aves de los cielos, y a todo lo que se arrastra sobre la tierra, en que hay vida, toda planta verde os será para comer. Y fue así. (Génesis 1:26-30)

Aquí vemos primeramente que la pareja de hombre y mujer fue creada a la imagen de Dios. ¿Qué es una imagen?

Una imagen **representa** algo; nosotros debemos representar a Dios y su amor a esta generación.

El carácter de Dios fue **reproducido** fielmente en esta pareja.

La naturaleza de Dios se refleja en la pareja hombre y mujer creada a Su imagen.

¹ Basado en las series “Doctrina “ y “Seminario” de Cesar Castellanos.

- Adán y Eva reflejaron la **armonía** divina.
²⁷Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó. (Génesis 1:27)

Dios es trino: Padre, Hijo y Espíritu Santo, los tres son **uno** y nunca están en desacuerdo.

Del mismo modo Dios creó el matrimonio para que la pareja viva en completa **armonía**.

Tal como Padre, Hijo y Espíritu Santo no pierden el tiempo discutiendo, sino que siempre están de acuerdo en cuál es la meta, y luego trabajan completamente unidos para alcanzar esa meta, así la pareja del matrimonio debe buscar el acuerdo rápidamente y luego trabajar juntos para alcanzar sus metas.

- Dios los puso como **reyes** sobre toda la creación.

²⁸Los bendijo Dios, y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra, y sojuzgadla, y señoread en los peces del mar, en las aves de los cielos, y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra. (Génesis 1:28)

Dios dio Su autoridad a la pareja hombre y mujer para sojuzgar la tierra y señorear sobre toda la creación.

- Dios les enseñó el principio de la **siembra** y la cosecha.

²⁹Después dijo Dios: He aquí que os he dado toda planta que da semilla, que está sobre toda la tierra, y todo árbol en que hay fruto y que da semilla; os serán para comer.

Cada planta y cada organismo tiene su semilla particular. Cada cosa que crece y da fruto proviene de la siembra de una semilla.

Tal como se siembra lo que se cosecha en lo natural, así también en lo **espiritual**.

⁷No os engañéis: nadie puede burlarse de Dios. Lo que se siembra, se cosecha.

⁸El que siembra en los malos deseos, de sus malos deseos recogerá una cosecha de muerte. El que siembra en el Espíritu, del Espíritu recogerá una cosecha de vida eterna.

⁹Así que no debemos cansarnos de hacer el bien; porque si no nos desanimamos, a su debido tiempo cosecharemos. (Gálatas 6:7-9 – DHH)

¿Quién puede darme un ejemplo de lo que está hablando este texto?

Además dice:

Acordaos de esto: El que siembra poco, poco cosecha; el que siembra mucho, mucho cosecha. (2ª Corintios 9:6 – DHH)

¿Cuáles aplicaciones tiene este principio para n/ vidas?

- Dios les dio la **provisión**.

³⁰Y a toda bestia de la tierra, y a todas las aves de los cielos, y a todo lo que se arrastra sobre la tierra, en que hay vida, toda planta verde os será para comer. Y fue así. (Génesis 1:30)

Dios dio a la pareja todo lo que necesitaba para estar completos y felices.

Y esas bendiciones sobre la pareja original son las mismas que Dios desea repartir sobre las familias de hoy:

- La bendición **triple**:

Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas las cosas y que tengas salud, así como prospera tu alma. (3ª Juan 2)

¿Quién puede encontrar los 3 elementos de la bendición que Dios desea darnos?

- *Todas las cosas.*
- *Salud.*
- *Prosperidad del alma.*

- La bendición **plena** .
La bendición de Jehová es la que enriquece, y no añade tristeza con ella.
(Proverbios 10:22)
La bendición que Dios desea para tu vida y la de tu familia es perfecta. Dios no quiere añadir tristeza alguna a tu familia.

- La bendición **total** .
Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos ha bendecido con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo. (Efesios 1:3)
¿Cuántas bendiciones hay en la Biblia que no son asequibles para ti? – ninguna
Todas las bendiciones que la Biblia menciona e incluso las que la Biblia no menciona, todas son para ti. Dios ya te las ha dado en Cristo Jesús.
Recíbelas.
Ahora vamos a ver cómo.

B. El propósito de Dios es bendecirnos

La bendición de Dios está condicionada a la **obediencia** a Su Palabra.

El deseo del corazón de Dios es llenarte y a tu familia de bendición. Pero, depende de ti permitirte. Eres tú quien abre la vía de la bendición a través de la obediencia. Somos salvos por la fe. No hay nada que tú puedes hacer para llegar a ser un hijo de Dios o merecer la salvación eterna. Solamente puedes reconocer que necesitas a Jesús e invitarlo a ser tu Señor y Salvador personal. Y, con ese acto de fe, Él te convierte en hijo Suyo y te da la promesa de la vida eterna en el cielo. Pero, si quieres disfrutar de la bendición de Dios sobre tu vida mientras vives aquí en la tierra, solamente hay un camino: la obediencia a la Palabra de Dios. Si tú obedeces la palabra de Dios, Él será fiel en llenar tu vida de bendición. Pero, si no le haces caso, tú sufrirás.

Deuteronomio 28:1-14 ejemplos de algunas bendiciones:

Acontecerá que si oyeres atentamente la voz de Jehová tu Dios, para guardar y poner por obra todos sus mandamientos que yo te prescribo hoy, también Jehová tu Dios te exaltará sobre todas las naciones de la tierra.

Y vendrán sobre ti todas estas bendiciones, y te alcanzarán, si oyeres la voz de Jehová tu Dios.

Bendito serás tú en la ciudad, y bendito tú en el campo.

Bendito el fruto de tu vientre, el fruto de tu tierra, el fruto de tus bestias, la cría de tus vacas y los rebaños de tus ovejas.

Bendito serás en tu entrar, y bendito en tu salir.

Jehová derrotará a tus enemigos que se levantaren contra ti; por un camino saldrán contra ti, y por siete caminos huirán de delante de ti.

¿Suena bien?

Pues qué es lo que tienes que hacer para esto sea la realidad de tu vida?- Obedecer a la Palabra de Dios.

C. Redimidos por Cristo y libres de maldición

Del mismo modo como existe la bendición, también está el lado opuesto: la **maldición**. En **Deuteronomio 28** Moisés dedica el capítulo a presentar la bendición y la maldición.

Recomiendo que todos os leáis este capítulo esta noche.

Ya hemos visto parte de los versículos que hablan sobre la bendición sobre nuestras vidas si escuchamos Su voz y **obedecemos** Sus mandamientos.

Pero, en el versículo 15 dice:

Acontecerá, si no oyes la voz de Jehová tu Dios, para procurar cumplir todos Sus mandamientos y sus estatutos que yo te intimo hoy, que vendrán sobre ti todas estas maldiciones, y te alcanzarán:

Esto nos deja claro que la desobediencia a Dios y el no tomar en serio Sus preceptos trae **consecuencias** terribles a nuestras vidas. Algunas de estas consecuencias son:

v.16: *“Maldito serás en la ciudad, y maldito en el campo.”*

v.21: *“Jehová traerá sobre ti mortandad, hasta que te consuma de la tierra a la cual entras para tomar posesión de ella.”*

v.25: *“Jehová te entregará derrotado delante de tus enemigos; por un camino saldrás contra ellos, y por siete caminos huirás delante de ellos; y serás vejado por todos los reinos de la tierra.”*

¿Suena un poco como la vida tuya? Pues, ¿qué es lo que debes hacer? – comenzar a obedecer a Dios.

D. La cruz: Lugar de nuestra victoria

Si pudiéramos por un momento **trasladarnos** hasta el monte del calvario y ver a Jesús colgado de la cruz, podríamos comprender que esta maldición que nosotros adquirimos por causa del pecado, cayó literalmente sobre el **cuerpo** de Cristo. En la cruz Él padeció hambre, sed y **vergüenza** y *muchas otras cosas* por amor a nosotros, tomando nuestro lugar para hacernos completamente libres de cualquier clase de maldición.

Porque ya conocéis la gracia del Señor Jesucristo que por amor a vosotros se hizo pobre, siendo rico, para que vosotros con su pobreza, fueseis enriquecidos. (2ª Corintios 8:9)

Por medio de la cruz de Jesús fuimos enriquecidos en muchos sentidos: espiritualmente, emocionalmente, socialmente, físicamente, e incluso económicamente. Esta es n/ herencia en Jesús.

Jesús nos dio la **salvación** y no tenemos que vivir bajo la opresión del enemigo. Como hijos de Dios, somos **herederos** de la bendición de Abraham:

Cristo nos redimió de la maldición de la ley, habiéndose hecho maldición por nosotros (porque escrito está: “¡Maldito todo el que cuelga de un madero!”) A fin de que en Cristo Jesús la bendición de Abraham viniera a los gentiles, para que recibiéramos la promesa del Espíritu mediante la fe. (Gálatas 3:14 - LBLA)
Por medio de Jesús nosotros, los gentiles, es decir los no-judíos, recibimos las grandes promesas de bendición dadas por Dios a Abraham.
En la cruz Jesús fue convertido en maldición para que la bendición de Abraham, Isaac y Jacob sea n/, a través de Jesús, si la recibimos por fe.

E. Pasando de maldición a bendición

En resumen, si estás experimentando más bien maldición en lugar de una vida de bendición, debes **hacer** lo siguiente:

1. Recordar que Jesús **ya** llevó nuestra maldición en la **cruz**.
Mas Él fue herido por nuestras transgresiones, molido por nuestras iniquidades. El castigo, por nuestra paz, cayó sobre Él, y por sus heridas hemos sido sanados. (Isaías 53:5 – LBLA)
Por ejemplo, podrías orar en voz alta, “Yo reconozco que Jesús ya llevó toda mi maldición en Su cuerpo en la cruz.”
2. **Recibir** por fe la bendición que Jesús ganó por ti.
Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos ha bendecido con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo. (Efesios 1:3)
Dile a Dios, “Yo recibo toda la bendición que tú tienes guardada para mí mediante Jesús.”
3. Pedirle a Dios que te **muestre** dónde estás desobedeciendo Su Palabra.
²³*Escudríñame, Oh Dios, y conoce mi corazón;*
Pruébame y conoce mis inquietudes
²⁴*Y ve si hay en mí camino malo,*
Y guíame en el camino eterno. (Salmo 139:23-24 – LBLA)
4. **Modifica** tu conducta para que sea conforme a las enseñanzas de la Biblia.
¹⁶*Toda Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para reprender, para corregir, para instruir en justicia,*
¹⁷*A fin de que el hombre de Dios sea perfecto, equipado para toda buena obra. (2ª Timoteo 3:16-17 – LBLA)*

Conclusión

Puede que parezca más fácil vivir a “nuestro aire” sin seguir los **preceptos** de Dios, pero la vía más segura y de bendición es la de **caminar** con Jesús y obedecerle.
¿Cuántos habéis oído a alguien decir, “Yo creo en Dios, pero a mi manera.”?
¿Esto vale? ¿Por qué sí/no?
Él nos da la opción, la **libertad** de escoger entre la bendición y la maldición.
Seamos sabios en escoger el andar por la vía **segura**: la del sometimiento a la Palabra de Dios.

Aplicación

¿Estoy viviendo bajo maldición en alguna área de mi vida?
¿Cuáles cambios debo hacer para experimentar la bendición plena de Dios?

Mi Nombre: _____
Fecha: _____

REPASO DE LA LECCIÓN
(Bendición de Dios sobre la familia)

1. Busca en un diccionario la definición de las palabras bendición y maldición.

2. ¿Qué fueron Adán y Eva para Dios? Completa:

- a. Imagen de _____.
- b. Reflejaban Su _____ divina.
- c. Dios los puso como _____ sobre la creación.
- d. Les enseñó sobre _____ y _____.
- e. Les dio _____.

3. ¿Cuál es la bendición triple que da Dios según 3ª Juan 2? :

4. Explica por qué Dios es el padre de la abundancia según 1 Corintios 2:9.

5. Escribe para tu vida las 3 bendiciones de Deuteronomio 28:1-14 que más te llaman la atención:

6. ¿Qué es lo que debes hacer para disfrutar de estas bendiciones?

7. Revisa las maldiciones que hay en Deuteronomio 28 del 15 al 68. ¿Hay alguna que ha aplicada a tu vida? (Anótalas en tu diario de oración, y si lo crees oportuno, coméntalos con tu líder o mentor.)

a) La cruz es el lugar de tu victoria. Explica por qué:

b) ¿Por qué somos herederos de las bendiciones de Abraham?

8. Si estoy experimentando más maldición que bendición, ¿qué puedo hacer?

a) _____

b) _____

c) _____

d) _____
